

CARNET ADHÉSIF OISEAUX DE POLYNÉSIE

BOOK OF SELF-ADHESIVE STAMPS BIRDS OF POLYNESIA

Émission : 15 September 2010 - September, 15, 2010

1. Lori de Kiri / Vini kuhlii
2. Bécasseau sanderling / Calidris alba
3. Gygis blanche / Gygis alba
4. Lori nonnette / Vini peruviana

5. Carpophage de la Société / Ducula aurorae
6. Tangara à dos rouge / Ramphocelus dimidiatus
7. Chevalier errant / Tringa incana
8. Martin-chasseur des Gambier / Todiramphus gambieri

9. Ptilope de Hutton / Ptilinopus huttoni
10. Sterne Huppée / Sterna bergii
11. Fou brun / Sula leucogaster
12. Pluvier fauve / Pluvialis fulva

1. Kuhl's Lorikeet / Vini kuhlii
2. Sanderling / Calidris alba
3. White Tern / Gygis alba
4. Blue Lorikeet / Vini peruviana

5. Imperial Pigeon / Ducula aurorae
6. Crimson-backed Tanager / Ramphocelus dimidiatus
7. Wandering Tattler / Tringa incana
8. Tuamotu Kingfisher / Todiramphus gambieri

9. Rapa Fruit Dove / Ptilinopus huttoni
10. Great Crested-Tern / Sterna bergii
11. Brown Booby / Sula leucogaster
12. Pacific Golden Plover / Pluvialis fulva

La Polynésie figure parmi les pays qui abritent le plus grand nombre d'oiseaux endémiques avec vingt-huit espèces que l'on ne retrouve nulle part ailleurs.

On recense soixante-dix-huit espèces dont vingt-huit marines (ce qui fait de la Polynésie l'une des régions tropicales les plus riches en oiseaux marins) et cinquante terrestres.

Avec la participation de la Société d'Ornithologie de Polynésie «MANU», qui a pour but d'œuvrer pour la protection des oiseaux, de leurs habitats et de la biodiversité ainsi que des photographes passionnés, l'Office des Postes et Télécommunications a le plaisir de vous présenter son nouveau carnet de 12 timbres-poste adhésifs « Oiseaux de Polynésie ».

Dans ce carnet qui vous est mis aujourd'hui à disposition, vous pourrez retrouver les espèces les plus caractéristiques de notre pays.

Polynesia is among the countries that have the greatest number of native birds and can boast twenty-eight species that are not found anywhere else in the world.

There are seventy-eight species, including twenty-eight sea birds (which means that Polynesia is one of the richest tropical areas in sea birds) and fifty land birds.

With the participation of the Society of Ornithology of Polynesia "MANU", which aims to protect birds, their habitats and biodiversity, as well as enthusiast photographers, the Post and Telecommunications Office is pleased to introduce its new self-adhesive 12-stamp book titled "Birds of Polynesia".

In this book of stamps on offer today, you will find the most characteristic species of our country.



SPÉCIFICATIONS

format/size : 24x38

tirage/print run :

visuel (100F x 12 timbres-poste) /

face value : 25 000 dont Métropole 20 000

procédé imprimerie/printing : offset/sérigraphie

réalisation maquette/production : PSP-OPT-2010



CARNET ADHÉSIF OISEAUX DE POLYNÉSIE BOOK OF SELF-ADHESIVE STAMPS BIRDS OF POLYNESIA

Le premier jour de l'émission aura lieu au guichet philatélique de Papeete le 15 septembre 2010.

September, 15, 2010 issuing day at the Philatelic desk in Papeete.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N° 2010/12

Office des Postes et Télécommunications - Polynésie française